

Bersama Danrem, Kapolda Kalteng Tinjau Vaksinasi Massal di SDN 8 Palangka Raya

Indra Gunawan - INDONESIASATU.ID

Feb 8, 2022 - 23:51



Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Danrem 102 Panju Panjung, Brigjen TNI Yudianto Putrajaya, S.E., M.M. meninjau pelaksanaan vaksinasi massal di SDN 8 Palangka Raya, Jl. Merdeka, Kel. Petuk Katimpun, Kec. Jekan Raya, Kota Palangka Raya, Selasa (8/2/22) siang.

ALANGKA RAYA - Percepatan vaksinasi massal terus dilakukan oleh Pemerintah Daerah bersama Polda Kalteng dan Korem 102/Panju Panjung guna menekan penyebaran Covid-19 di Provinsi Kalimantan Tengah.

Seperti saat ini, Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Danrem 102 Panju Panjung, Brigjen TNI Yudianto Putrajaya, S.E., M.M. meninjau pelaksanaan vaksinasi massal di SDN 8 Palangka Raya, Jl. Merdeka, Kel. Petuk Katimpun, Kec. Jekan Raya, Kota Palangka Raya, Selasa (8/2/22) siang.

Di sela-sela peninjauan, Kapolda mengatakan, bahwa pihaknya menargetkan 500 dosis pada pelaksanaan vaksinasi di SDN 8 Palangka Raya.

"Tidak hanya di SDN 8 Palangka Raya saja. Kami juga menggelar vaksinasi di 95 titik lokasi di seluruh Prov. Kalteng, dengan alokasi vaksin sebanyak 11.670 dosis dan melibatkan 895 tenaga vaksinator," terang Kapolda.

Kapolda juga menyampaikan, bahwa akselerasi vaksinasi ini digelar untuk mempercepat herd immunity dilingkungan masyarakat, guna mewujudkan Kalteng zona hijau.

Sementara itu, dalam keterangan resminya, Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan, dalam kegiatan tersebut Kapolda bersama rombongan turut mengikuti pelaksanaan vaksinasi untuk masyarakat Indonesia serentak di 34 Polda jajaran, secara virtual dipimpin Kapolri.

"Vaksinasi serentak ini merupakan upaya dari pemerintah dalam upaya untuk meningkatkan proteksi individu dengan menfokuskan vaksinasi terutama pada para lansia dan anak-anak," imbuhnya.

Eko juga mengatakan, diakhir kesempatan peninjauannya, Kapolda bersama Danrem, turut memberikan bingkisan berupa paket peralatan sekolah kepada anak-anak yang sudah melaksanakan vaksin.***